

DEPORTES | Atletismo

Dani Luque y María Cano se imponen en la sexta edición de la Carrera 'Priego Monumental'

Por primera vez se incluyó una modalidad de senderistas, agotándose todos los dorsales disponibles

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 20 de agosto de 2024 - 20:43



Dani Luque, del CD UMAX Trail, y María Cano, del CV Virgen del Castillo, se subieron a lo más alto del podio en la sexta edición de la Carrera 'Priego Monumental', Memorial José M^a Tisner, organizada por la Hermandad del Mayor Dolor y celebrada en la noche del pasado sábado con una alta participación de corredores y corredoras, donde como novedad se incluyó la modalidad de senderismo, agotándose todos los dorsales disponibles.

Una prueba deportiva, que ya es un clásico dentro del circuito veraniego de este tipo de pruebas atléticas y que de nuevo tuvo distintas carreras para todas las edades, con circuitos urbanos adaptados a cada categoría, desde prebenjamín hasta cadetes.

En cuanto a la categoría reina, la categoría masculina estuvo muy competida prácticamente en todo su trazado, donde un grupo formado por Dani Luque, Chema Jiménez, los hermanos Sánchez Ávila, Hugo Espinar, el granadino David González y el jienense Antonio Mesa comandó el grueso de participantes.

No sería hasta el final donde la dupla formada por Dani Luque y Chema Jiménez cogería unos metros de distancia, que a la postre sería definitiva. El sprint de Dani Luque le valió el primer cajón del podio, con una diferencia de poco más de un segundo sobre Chema Jiménez, completando el podio el también prieguense Hugo Espinar a poco más de un minuto.

Dani Luque pulverizó su marca del pasado año logrando un crono de 26:06, 36 segundos menos que en 2023, donde paró el crono en 26:42.

En féminas, victoria para la corredora del CV Virgen del Castillo, María Cano, (30:43) seguida por la ganadora del pasado año, la sevillana Marina Cote a menos de un minuto, logrando la tercera plaza Inma Corpas, también del CV Virgen del Castillo, a poco más de dos minutos.

Más de 300 participantes, entre corredores y senderistas tomaron parte en la prueba reina, cuyo recorrido diseñado por José María Tisner, discurrió por todos los templos de la localidad y lugares emblemáticos, siendo no solo una ya cita deportiva ineludible en el calendario prieguense, sino además un reclamo turístico para los participantes y acompañantes.

Un año más la carrera tuvo un marcado acento solidario, ya que la recaudación de las inscripciones se destinó nuevamente a la Junta Local de la Asociación contra el Cáncer de Priego, que recibió un total de

1.200 euros.

CLASIFICACIONES: sprintchip.es